

石狩地域2020春季生活闘争

地域運動のけん引役として、力強い運動を展開しよう！



連合の政策を浸透させ、労組の信頼と存在感を高めよう

連合石狩地協・札幌地区的仲間の参加に感謝する。各構成組織、連合石狩地協・各地区・区連合の連携で、地域運動のけん引役として力強い運動を展開し、春闘の取り組みを強化しよう」と檄を飛ばしました。

連合北海道佐々木組織対策局長は、連合白書を中心には、連合春闘の方針と課題について説明しました。連合石狩地協方針は、職場と地域の核となり、働く者・生者の希望と安心を取り戻し、「働くことを軸とする安心社会」を実現するために「底上げ」「底支え」「格差是正」として、連合の立場にたった働き方の実現をめざして、地域総合生活改善闘争を力強く展開しようと呼びかけました。

基調講演では、桑島良彰弁護士（労働弁護団北海道ブロック事務局長）から「同一労働同一賃金の諸問題について」、私たちの働き方をとりまく情勢と課題について提起されました。また、構成組織報告では、会計年度任用職員制度について（札幌地区ユニオン）、職場の格差是正の諸問題について（札幌市労働組合）と決意表明（全自交）があり、取り組み状況を体で共有しました。本集会には75名が参加し、野宮会長の団結ガングンバロー三唱で、2020春闘勝利を誓いました！

正」と「すべての労働者の立場にたつた働き方」の実現をめざして、地域総合生活改善闘争を力強く展開しようと呼びかけました。

地域で元気に社会貢献！



2月8日、札幌地区連合青年委員会は、札幌市内5か所にて高齢者のお宅を除雪する「除雪ボランティア」を実施しました。この「除雪ボランティア」は札幌市社会福祉協議会と連携し、20年以上地域の高齢者の方々に感謝の言葉をいただきました。



担当した地域では雪が多く苦労もありました。訪問宅の希望に丁寧に応えることができ、参加者もケガなく無事に作業を終えることができました。本当に多くの組合員が、どうございました。

札幌地区連合青年委員会 除雪ボランティアを実施(2/8)

オスプレイ空自千歳基地飛来に係る状況	
1月22日	日米共同訓練開始
1月27日	2機が飛来予定も中止
1月28日	1機が飛来予定も中止 以降、飛來中止が相次ぐ
2月4日	2機が飛來
2月5日	2機が千歳市上空を飛行
2月6日	矢臼別演習場への飛來中止
2月7日	オスプレイ訓練終了 1機のみ離陸・撤収
2月8日	日米共同訓練終了
2月10日	残り1機が離陸・撤収

※事務局調べ

離陸・撤収
なぜ?一機ずつの結果、予定より8日遅れとなつた2月4日に2機が離陸・撤収

北海道大演習場などで展開された日米共同訓練が終了しました。冬季の道内初飛行となつた「オスプレイ」2機の飛來は、道内に地元住民に様々な不安を残しました。

当初1月27日に予定されていた航自千歳基地への飛來は、2機飛來は中止となり、情報が乏しい状況が繰り返されました。また、地元住民以降も飛來中止が相次ぎました。また、地元住民に対するの中止理由などの情報が乏しい状況が繰り返されました。

「オスプレイ」不安だらけの飛來 日米共同訓練 1/22～2/8



空自千歳基地に飛來し、恵庭市などの北海道大演習場で訓練が行われ、千歳市内を飛行する「オスプレイ」が目撃されています。2月7日には訓練が終了し、撤収するはずの2機の「オスプレイ」は、原因が明らかにならずに1機のみが撤収となつたことが明らかとなり、地元住民への情報提供がまたしても乏しく、休日が明けた2月10日に残る1機も中止や撤収遅れなどの理由が明らかにされなかっただけでなく、飛來実態に、大きな疑惑が残つたのではないかとの見方です。今回の飛來が、いつまで遡るかにされなかっただけでなく、飛來実態に、大きな疑惑が残つたのではないかとの見方です。

連合北海道札幌地区連合会ホームページ
<http://hokkaido.jtuc-rengo.jp/spk-chiku/>

QRコードで速報をチェック!
HPがリニューアル!スマホ対応になりました。

平和な社会を後世につなげるために!
×集団的自衛権、行使反対×
×安保関連法、共謀罪の廃止を×
連合北海道札幌地区連合会



札幌市中央区北4条西12丁目 ほくろうビル2階
編集発行人 野宮 佳則 電話 010-0505

2020年 3月 5日 415号
連合北海道札幌地区連合会